
 

 

編號﹕(B)07-1-17 

敬啟者： 
強制性公積金供款入息水平檢討 

（立法會財經事務委員會 2 月 1 日會議） 
 

貴委員會 1 月 10 日來函敬悉。 

上述來函中有關積金局提出供款最高入息水平由 2 萬元上調至月薪 3 萬的建

議，本會由會員中了解到以下情況﹕ 

1. 大型企業及規模極小的公司較易接受上調建議 

一般大型企業擁有較充裕的資金投放於人力資源上，目前這些企業中，有部

份已實行較強積金基本要求更為優越的退休金制度，以吸納和挽留人才。另

一方面，一些員工只有三數人的小型公司，由於員工人數少，同時高薪者也

只佔其中一二，如按建議上調供款，所涉金額不多。上述兩種情況顯示，大

型企業及規模極小的公司較易接受上調建議。 

2. 中小型企業憂慮營運成本增加，削弱競爭力 

中小企業面對日益激烈的市場競爭，對營運成本監控嚴謹。如按建議上調供

款，會增加這些企業的營運開支，削弱競爭力。這些中小企業均希望供款最

高入息水平維持現狀。 

香港的企業中有百分之九十以上是中小型公司，是香港經濟的重要組成部

份。上調最高供款入息水平會增加中小企業的經營成本，故本會希望  貴委員會

在調整上限時應予關注。耑此  函達。 

此致 

立法會財經事務委員會 

 

香港中華總商會  
2007 年 1 月 30 日 
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